

「新型コロナウイルス感染防止策」 強化に関するご協力をお願い（関西圏ゲストハウス対象）

更新日時：2020年12月4日17時00分

平素は、当社ホームページをご覧いただき誠にありがとうございます。

ご入居者ご家族他、関係者の皆さまには、弊社の新型コロナウイルス感染防止策に多大なるご理解ご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

さて、2020年12月3日の報道の通り、大阪府では、新型コロナウイルス重症者数が過去最多、重症病床の使用率も急増し医療体制が逼迫、医療非常事態宣言が出される等、大阪府の警戒基準「大阪モデル」で、最も深刻な赤信号（非常事態）が点灯されました。

本点灯により、現在、関西圏ゲストハウスにおいて適用しております弊社対応基準を「ステップ1」から「ステップ0」へ移行させていただきます。なお、京都府、兵庫県のゲストハウスに関しては、大阪府と同じ商圈、生活圏であることも踏まえ、「ステップ0」での対応とさせていただきます。

皆さまにはご不便をお掛けいたしますが、ゲストの安全を最優先するために、引き続き、感染防止策にご協力、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

※関東圏のゲストハウスは、引き続き「ステップ1」の対応といたします。

「ステップ0」の内容は、弊社ホームページにてご確認ください。

<https://www.gtl-daiwa.co.jp/covid-19-pu-gtl.html#step0>

※本件に関するお問い合わせは、お住いのゲストハウスへお問い合わせください。